

## Lanzan campaña “Bajo Cero” para prevenir accidentes laborales en invierno

Con el inicio de la temporada invernal en Magallanes, el Instituto de Seguridad Laboral (ISL) dio el vamos a su campaña “Bajo Cero”, una iniciativa orientada a reforzar las medidas de prevención de accidentes laborales y enfermedades profesionales derivadas de la exposición al frío, especialmente en sectores productivos con alto riesgo como la construcción, la alimentación y las obras públicas.

La presentación se realizó este jueves en la planta de Cecinas München, en Zona Franca, donde trabajadores y autoridades par-

ticiparon de una actividad simbólica que marcó el inicio de esta campaña nacional. La acción fue coordinada por la secretaría regional ministerial del Trabajo, junto a la dirección regional del Trabajo y el propio Instituto de Seguridad Laboral.

El seremi del Trabajo (s), Carlo Gorziglia Sain, dijo que la campaña se enfoca en la prevención y en el cumplimiento de la normativa vigente, tanto para faenas al aire libre como en interiores con bajas temperaturas, como frigoríficos o procesos industriales. “Queremos llegar no sólo a nuestros ad-

herentes, sino a toda la comunidad laboral”.

Durante la jornada se entregaron kits preventivos a las y los trabajadores, que incluyen una lonchera térmica, una balaclava y un tazón térmico, además de información práctica sobre autocuidado y uso adecuado de elementos de protección personal.

En la actividad, los propios trabajadores valoraron la preocupación por su bienestar. “Aquí en la planta hace frío, sobre todo en producción, y agradecemos que la empresa y el ISL nos den estas herramientas. Tener implemen-



El seremi del Trabajo (s), Carlo Gorziglia Sain, junto a operadoras y operarios de la planta de Cecinas München.

tos adecuados y poder resguardarnos marca la diferencia”, subrayó Luz Bahamonde, operadora de planta de Cecinas München.

Por su parte, el jefe de planta, Alberto Gómez, enfatizó que

“esta campaña refuerza el trabajo que ya venimos haciendo en seguridad. Nos sentimos apoyados y confiamos en que estas acciones ayudan a prevenir accidentes”.

Roberto Matuska